

„Zu der Begrünung der Haltestellendächer können wir aktuell noch nichts sagen.

Wir werden die Statik für einen Unterstand einer Bushaltestelle und eines Daches einer Stadtbahnhaltestelle prüfen lassen.

Zudem werden wir einen Berater beauftragen um Aufwand und Kosten für die Begrünung selbst und die spätere Instandhaltung bzw. Pflege zu ermitteln.

Diese Punkte sind angestoßen, aber in der kurzen Zeit haben wir noch keine Ergebnisse erhalten.

Wenn wir erste Ergebnisse erhalten haben, werden wir mit der Firma Ströer dem Eigentümer der Bushaltestellendächer ein Gespräch führen.“